



LECLERCQ NE TRAVERSE PAS LA GIRONDE

Suspendu par la Fédération Française Parlementaire de Rugby (Il aurait tenté de greffer un cerveau illégalement à Marc Sandri), Patrick Leclercq était en punition : Il a été obligé d'assister au Mariage de l'un de ses joueurs.

Le coach fut remplacé pour le match à Pauillac par son assistant Éric Marietta, qui innova par une méthode Révolutionnaire : mettre les trois-quarts en mêlée !



LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 18 Septembre 2008

DEBUT DANS LE ROUGE

LE XV DE L'ASSEMBLEE NATIONALE S'EST DEPLACE LE WEEK-END DERNIER A PAUILLAC POUR AFFRONTER L'EQUIPE DES VIEUX CRUS DU MEDOC (GIRONDE). POUR SON PREMIER MATCH DE LA SAISON, LE XV DU PARLEMENT A SOUFFERT PHYSIQUEMENT ET S'INCLINE HEROIQUEMENT 17-10. NOTONS QUE MADAME LA DEPUTEE DE LA GIRONDE A DONNE LE COUP D'ENVOI, EN COMPAGNIE DU MEDAILLE OLYMPIQUE DE JUDO ANGELO PARISI. PROCHAIN MATCH LE VENDREDI 26 SEPTEMBRE A EPINAY-SUR-ORGE.



ASSEMBLÉE ET MIS EN BOUTEILLE :

Grande Photo : Les joueurs mal en point après le troisième essai des Vieux Crus du Médoc avec de Gauche à droite (Le capitaine Antoine Rodriguez, Franck Vakalefu (dont c'était la première sélection), Bruno Noiret, Thierry Gaillac (dont c'était l'anniversaire avec Tony), Patrick Calongne, Jean-Marc Delemazure, Philippe Boisbourdin et le coach du Jour Éric Marietta. Petite Photo : Résidence hôtelière de Montalivet